

丹後学園 ～「学ぶこと」はおもしろい！～



宇川小学校だより



HPアドレス <https://www.kyoto-be.ne.jp/ukawa-es/>
京丹後市立宇川小学校 令和7年 10月 1日(水) NO. 7

ホームページ用
QRコード

スポーツの秋、芸術の秋

今年度は、9月1日から2学期が始まりました。昨年度と同じように9月になっても暑い日は続き、熱中症に気を付けながらの学校生活でした。

9月上旬から朝マラソンを実施しました。スタートする前には、みんながスタートラインに着くことができ、時間通りに取り組みました。当たり前のように集合時刻を守れることに感心します。9月下旬になると少しずつ秋の気配が感じられ始めました。「スポーツの秋」、「芸術の秋」です。子ども達の力が大いに発揮でき、より大きな実りにつなげられる10月となるように指導・支援をしていきます。



6年生部活動体験 ～中学校の部活動を具体的にイメージできました～

9月4日(木)5校時から、丹後学園の6年生は丹後中学校で部活動体験をしました。事前に体験するクラブを決めていて、本校からは、卓球部、バスケットボール部、アート・フロンティア部に参加しました。体育館前に2校の6年生が集まり開始式をしました。丹後中学校の校長先生と部活動部長の挨拶後、各部に分かれて部活動を体験しました。中学生からの指示や助言を集中して聞く姿が見られました。11月には授業体験もあります。中学校生活の具体的なイメージが膨らんだようでした。



○6年生の感想

- 卓球部の体験は初めてだったけれど、とても楽しくできたので中学生になったら卓球部に入りたいです。
- 私は、一番難しそうなお花が見えている作品にしました。時々ちぎれることもあったけれど楽しかったです。中学生になったらアート・フロンティア部に入りたいです。

避難訓練 ～全校で気象警報発表時の行動の確認～

9月10日(水)の5校時後半から、京丹後市に大雨警報が発表されたことを想定して、避難訓練を実施しました。教職員が職員室に集合して下校時刻を確認した後、各担任の指示の下、下校の準備をして、体育館に集合しました。その後、校長から気象警報が発表されたときに大切にすることを話しました。みんな静かに落ち着いて行動することができました。この訓練のあと、9月12日(金)に大雨警報が発表されましたが、訓練で学んだことを生かし行動できました。



夏休み作品展 ～夏休みに体験したことや思いを力作に～

9月10日(水)～17日(水)まで、夏休み作品展を開催しました。展示会場には、この夏休みに時間をかけて取り組んだ力作が並びました。自分で課題を設定して調べた自由研究や丁寧に仕上げた作品、アイデア豊かな作品と一人ひとりの制作の思いが表れていました。児童同士もお互いに友達の作品を鑑賞し合い、夏休みを振り返りました。鑑賞された方から感想もいただきました。ありがとうございました。



- みんな、それぞれ夏休みに体験したことや調べようと思ったこと、工作、手芸等、こだわりを持って工夫されているところが素晴らしいと思いました。
- 宇川小最後の作品展、楽しく見させて頂きました。小学生でも興味・関心があればここまでできるのか～！と驚きでした。どの作品もすてきでした。

祖父母参観 ～暑い中、参観をありがとうございました～

9月16日(火)3校時、祖父母参観を実施しました。暑い日でしたが、たくさんの方々に来校していただき、ありがとうございました。祖父母の方にも参観していただけることで、児童はさらに学習の意欲が高まったようです。これからも児童の学習の様子を見に来てください。



修学旅行 ～奈良公園、金閣寺、森陶器館、清水寺、USJ等～

6年生は、9月18日(木)・19日(金)、奈良・京都・大阪方面に修学旅行に行きました。4人全員で丹後小学校の6年生と予定の見学先を回りました。



少し雨が降ったこともありましたが、奈良公園、金閣寺、森陶器館、清水寺、ユニバーサル・スタジオ・ジャパン等の見学・体験ができました。修学旅行に向け、調べてきたことが大いに役立ちました。また、丹後小学校の6年生とも交流を深めました。この修学旅行で学んだことや深めた友達とのつながりを生かしてほしいです。

チーム遠足 ～本校最後の遠足に～

9月26日(金)、出発予定時刻の頃は、雨がよく降っていたため、約2時間程度遅らせて、チーム遠足を実施しました。実施を決定するとにわかには青空が見え、よく晴れた天候に変わりました。

本校最後のチーム遠足の児童会スローガンは、「いつまでも忘れない Enjoy な一日に ～みんなで協力 宇川小ラスト遠足～」でした。各学年で役割分担をして、みんなでいつまでも忘れない遠足にしようと協力して取り組みました。開会式とチーム遊びは、体育館で行い、「花いちもんめ」や「おにごっこ」をして、みんなで遊びました。その後、2チームに分かれて違うコースを歩き、目的地までの道のりを楽しく歩きました。中浜海水浴場に到着すると、キャンプ場の屋根のあるところでみんなで弁当を食べました。食べる前には、低学年のクイズの出題があり、雰囲気盛り上げました。みんなにこにこして弁当を美味しく食べていました。休憩時間にはおやつも食べて、青空と宇川のきれいな海の景色も楽しみました。昼食後は、全校で「綱引き」等をして、きれいな砂浜で遊びました。チーム遠足の秋の海の景色と一緒に楽しく遊べたことが心に残ったようでした。



10月の行事予定

※下記の行事予定は現在の予定です。今後、変更になる場合もあります。

日	曜日	行事・取組等	日	曜日	行事・取組等
1	水	安全点検 校内マラソン大会試走	16	木	学校支援ボランティア様による読み聞かせ
2	木	委員会 6年生大地の学習			登校指導 丹後学園授業研究会
3	金	5年生社会科見学			委員会 下校 14:00
7	火	3年生スーパーの見学	18	土	PTA5・6年生親子行事～19日
8	水	校内マラソン大会	22	水	丹後学園なかよし交流会
9	木	校内マラソン大会予備日 クラブ			6年生生能体験事前学習
10	金	まなび・生活アドバイザー来校	23	木	6年生生能体験学習 後期児童総会
13	月	スポーツの日	29	水	スクールカウンセラー来校 学校朝会
14	火	丹後学園一斉あいさつ運動	30	木	サンガつながり隊による全校授業 クラブ
15	水	駅伝大会壮行会 市小学校駅伝競走大会 下校 13:20	31	金	まなび・生活アドバイザー来校 本校設置資源回収最終日

お知らせ

丹後地域公民館作品展示 ～みんなの作品を展示しました～

9月4日(木)から、丹後庁舎のロビーに本校児童の作品を展示しました。展示した作品は、1・2年生は絵画、3年生は習字「日」、4年生は習字「左右」、5年生は絵画と習字「ふるさと」「道」、6年生は絵画と短歌です。本校の作品は10月2日(木)まで展示されます。その次は丹後小学校にバトンタッチです。



京都新聞作品掲載 ～絵画・習字・作文が掲載されます～

京都新聞社様から本校児童の作品掲載の依頼があり、2年生から絵画、4・5年生から習字、6年生から作文を掲載しました。9月の下旬から3週に分けて新聞に掲載されます。

麦 成長



常設の資源回収の終了 ～長い間、ありがとうございました～

10月で体育館後ろの常設の資源回収を終了します。長い間、資源の提供をいただき、ありがとうございました。これまでいただいた資源による収益をPTA活動に活用させていただきます。今後は丹後小学校の資源回収へのご協力をお願いします。

